

Pressemitteilung

88_2025, 27. August 2025

Stadtverwaltung rüstet Straßenbeleuchtung auf LED-Technik um

Die Stadtverwaltung stellt ihre Straßenbeleuchtung Schritt für Schritt auf moderne, energieeffiziente LED-Technik um. Ziel ist es, in den kommenden Jahren rund 4.000 Leuchten im Stadtgebiet auszutauschen. „Die Umrüstung auf LED-Technik ist ein wichtiger Baustein unserer Klimaschutz- und Nachhaltigkeitsstrategie. Wir sparen damit nicht nur Energie und Kosten, sondern leisten auch einen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt und der Insektenwelt“, betont Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia.



LED-Leuchte

Am Kreisverkehr beim Geislinger Bahnhof leuchten bereits moderne LED-Straßenlampen.

Anstelle der bisher verwendeten Quecksilber- und Natriumdampflampen kommen künftig hocheffiziente, insektenfreundliche LED-Leuchten zum Einsatz. Diese verbrauchen bis zu 70 Prozent weniger Energie bei gleicher oder sogar besserer Ausleuchtung. Neben der deutlichen Energieeinsparung tragen die neuen Leuchten zu einer Reduzierung der CO₂-Emissionen bei und senken die Betriebskosten nachhaltig.

Der Geislinger Gemeinderat hatte Ende Oktober 2023 den Grundsatzbeschluss zur LED-Umrüstung gefasst. Im Anschluss beantragte die Stadtverwaltung Fördermittel für das Vorhaben – inzwischen liegt der Förderbescheid für die LED-Sanierung vor.

In einem ersten Schritt werden die Hauptverkehrsstraßen umgerüstet, darunter die Karlstraße, Weilerstraße, Eberhardstraße, Stuttgarter Straße, Rheinlandstraße, Heidenheimer Straße, Schillerstraße, Türkheimer Straße, Wiesensteiger Straße, Längentalstraße und Werkstraße.

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige
Frau Christiane Wehnert
Rathaus
Hauptstraße 1
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Mail: pressestelle@geislingen.de